

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.05.2025

Ansprechpartner von Polizei und Kommunalem Außendienst für das Luisengymnasium

Das Kreisverwaltungsreferat wird aufgefordert, sich mit der Schulleitung des Luisengymnasiums in Verbindung zu setzen und je eine Ansprechpartnerin/ einen Ansprechpartner der Polizei und des Kommunalen Außendienstes (KAD) zu benennen, die/ der sich um die Sicherheitsbedürfnisse der Schülerinnen und Schüler kümmert. Die Kontaktdaten werden auch der Schülersprecherin/ dem Schülersprecher zur Verfügung gestellt.

Begründung

Das Luisengymnasium befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Hauptbahnhof sowie zum Alten Botanischen Garten und dem Karl-Stützel-Platz. Gerade dieses Umfeld ist seit langem in den Schlagzeilen. Maßnahmen, wie die Verbote des Mitführens von Cannabis und von Messern sowie das geltende Alkoholverbot wurden bereits ergriffen, um die Gegend zu befrieden. All das, einschließlich der Auslichtung des Grüns, der Aufstellung von mobilen Kameras, der verstärkten Bestreifung des Alten Botanischen Gartens, hat zu merklichen Verbesserungen im Alten Botanischen Garten, gleichzeitig aber auch zu einer Verdrängung des Klientel ins Umfeld geführt. Wichtig wäre es, dass das Gymnasium und vor allem die Schülerinnen und Schüler des Luisengymnasiums je eine/n Ansprechpartner/in von Polizei und KAD genannt bekommen, um direkt mit diesen in Kontakt zu kommen. Probleme, Sicherheitsbedenken und Beobachtungen könnten auf diese Weise unmittelbar besprochen und möglichst schnell kommuniziert beziehungsweise in die Hände der Polizei übergeben werden.

Thomas Schmid (Initiative)

Stadtrat

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender